

Liebe Miteigentümer

Wir informieren Sie, dass wir vor kurzem mit der Installation von zwei Recyclingbehältern für Kunststoff und Papier / Karton neben dem Müraum des Gebäudes begonnen haben. Auch möchten wir der Bürgermeisterin von Mogan, Frau Onalia Bueno, für ihr effektives Management danken, dass die schnelle Bereitstellung dieser Container ermöglicht hat. Um das Recycling und die Verbesserung unserer Umwelt und Umwelt zu fördern, bitten wir Sie, dass diese von Ihnen allen benutzt zu werden.



Abschließend möchten wir sie davon in Kenntnis setzen, dass aus Sicherheitsgründen die Öffnung der Zugangstüren zum Gebäude so geändert wurde, dass sich die Türen automatisch in Richtung Ausgang öffnen. Um das Gebäude zu betreten, ist es immer noch notwendig, einen Schlüssel oder eine Karte zu verwenden.

Wir hoffen, dass diese Verbesserungen nach Ihnen gefallen und werden Sie weiterhin über die unternommenen Vorhaben informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Don Paco Vorstand